

学校教育目標
「自ら考え
共に輝く」

共に輝く

学校だより No. 2
2023年(令和5年)5月8日
福山市立旭丘小学校

学校は楽しいよ！勉強も楽しいよ！安心してね！！

～1年生が、おうちの人に伝えたいこと～

子ども達が世話をしてくれているローズガーデンのばらが、次々と美しい花を咲かせています。



新型コロナウイルス感染症の影響で、日常生活や教育活動が大きく変化して3年余りが経過しました。本日より、新型コロナウイルス感染症が季節性インフルエンザと同じ5類感染症に位置づけられます。5類感染症へ移行しても、病原性や感染力は変わらないということで、学校では、引き続き感染症対策に取り組みながら、目の前の子ども達の学びや成長に何が必要なのかをしっかりと考えながら教育活動を進めていこうと考えています。

ところで、入学して1か月が過ぎた1年生に、次のようなインタビューをしました。ほんの一部ですが、紹介します。

1年生になって楽しかったこと・うれしかったことは？

- ・6年生がいつも遊んでくれるのがうれしい！
- ・国語も算数も生活科も体育も図工も勉強が全部楽しい！！
- ・給食が毎日とってもおいしい！

これからやってみたいこと・楽しみなことは？

- ・2年生～6年生のみんなといっぱい遊びたい！
- ・もっといろいろな勉強をしたい！
- ・外でサッカーやバスケットをしてみたい！

6年生に伝えたいことは？

- ・いっぱい遊んでくれてありがとう！
- ・これからも、もっともっと一緒に遊びたいよ！

今、おうちの人に伝えたいことは？

- ・小学校の勉強は楽しいよ！
- ・学校はとっても楽しいよ！安心してね！！



6年生から手紙をもらって喜ぶ1年生

このインタビューを通して、元気いっぱい自分の思いを自分の言葉で伝えることのできる1年生の姿に大きな成長を感じました。また、自分を支えてくれている家族や6年生に思いをさせたり感謝の気持ちを伝えたりすることのできる心の豊かさに元気をもらいました。

10日の授業参観では、進級して1か月が過ぎた子ども達の頑張りや成長を一つでも多く見付けていただければと思っています。ぜひ、ご来校ください。

笑顔がっばい！縦割り班での遠足！～事前の準備や協力に感謝！～

先週、児童会役員と6年生が中心となって4月から準備を進めてきた新入生歓迎行事が行われました。天候にも恵まれ、縦割り班でJFE グランドまで元気に歩く子ども達は、笑顔いっぱいとても楽しそうでした。

活動場所である旭ヶ丘 JFE 総合グラウンドを貸していただいたり、行き帰りの子ども達の安全を見守っていただいたり、多くの方々に支えられて思い出に残る遠足となりました。

ご協力くださった皆様、ありがとうございました。



晴天に恵まれ、開会式を終えて目的地に向けて出発！



子ども達の見守り、ありがとうございます！感謝です！



楽しみにしていたお弁当タイム！笑顔いっぱいでした！



ゲームを通して、これまで以上に仲良くなりました！



児童会から遠足についての説明 ～4月児童朝会～



6年生から遠足へのお誘いの手紙を受け取る1年生

※ 日々子ども達の学校での様子を本校ホームページに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。